

Développement durable

La lagune de l'usine EPC FRANCE de Saint Martin de Crau



"On compte une population journalière de 300 oiseaux migrateurs en pleine saison."

La lagune de l'usine de Saint Martin de Crau a été creusée lors de la construction des merlons de terre autour des dépôts. La terre de la Crau étant particulièrement imperméable, les eaux de pluies se sont accumulées pour constituer un bassin.



Un **éco-équilibre** s'est ainsi installé depuis plus de 100 ans et permet aujourd'hui de traiter naturellement plus d'un million de m³ d'eau de rejet par an.

Outre des contrôles chimiques amont / aval obligatoires requis par les administrations, la nature elle-même témoigne d'un bon équilibre par la présence de carpes argentées et d'oiseaux migrateurs (sarcelles, colverts, bécassines, hérons cendrés, flamants roses...) avec une population moyenne journalière de 300 en pleine saison.

Cet **éco-système** est aujourd'hui connu et reconnu par les administrations et constitue pour EPC FRANCE un

point d'ancrage fort à la certification ISO 14001.